

## Beristáin compartirá su sabiduría

Escrito por Comunicado

Martes 28 de Febrero de 2012 19:59

---

+ Dará cursos a entrenadores de boxeo en Sonora

HERMOSILLO, Son., 28 de febrero del 2012.- Ponderando a Sonora como una de las cunas más prolíficas del pugilismo en México, el afamado entrenador Ignacio "Nacho" Beristáin, arribó a esta ciudad para brindar un curso a estrategas de la entidad y dar una conferencia sobre su paso por el boxeo.

Beristáin estuvo hoy en una conferencia de prensa en la que habló del boxeo en el país y de su visita a Hermosillo en la que compartirá su sabiduría con entrenadores locales rumbo a la segunda edición del Torneo de Box de Los Barrios.

Don Nacho dijo que está listo para brindar apoyo y platicar con los entrenadores sonorenses, destacando que a todos los ve con respeto ya que se puede aprender del más humilde de ellos, resaltando que la dedicación ha sido su clave del éxito. Los cursos los impartirá en el Centro de Usos Múltiples desde las 3 de la tarde y a las 5:30 estará en una ponencia en el Auditorio de la Universidad del Valle de México.

Sobre el Torneo de Boxeo de Los Barrios, Beristáin lo catalogó como un ejemplo que debería de seguirse en los demás Estados, poniéndolo solamente enseguida de un certamen parecido que organizó el centro del país.

Acompañaron al entrenador miembro del Salón de la Fama de Boxeo, Alejandro López Caballero Valenzuela, coordinador Juvenil de Progreso por Sonora, organizador del Torneo de Los Barrios, además del coordinador del mismo evento, Cristóbal Vargas Ibarra.

También estuvieron Jorge Martínez, director de Desarrollo del Deporte de la Codeson; Raúl Bustamante, titular del IDH, y Roberto Valencia, representante de la Comisión de Box Estatal.

Don Nacho, quien ha entrenado a 23 campeones mundiales en su carrera, destacó al sonorenses Julio César Chávez como el peleador más grande que ha dado México, sin dejar

## **Beristáin compartirá su sabiduría**

Escrito por Comunicado

Martes 28 de Febrero de 2012 19:59

---

atrás a nombres como José Luis Castillo, José Luis Ramírez y actualmente mencionó a Hernán “Tyson” Márquez y Oscar “Siri” Salido.